

# 多彩な市民の意見、市政の改善につなぐ

平成30年7月14日（土） 参加者73名

7月14日、市議会が主催した議会報告会は、市役所本庁舎5階会議室で午前の部、大井総合支所ゆめぼるとで午後の部が開かれ、定例会の議決内容などを報告したのち、参加した市民と議員が少人数のグループに分かれて意見を交換しました。集計したアンケートには、「市議会議員と対話ができてとてもよかった」といった感想が多く寄せられました。



グループワークで出された市民の意見の一部を原文のまま紹介します。詳しくは市のホームページをご覧ください。



### 午前の部（81件）

風水害の被害が多いですが、市の緊急放送の内容が聞き取りにくかった。本当に緊急災害が起きたときの不安を感じます。／昨年寺尾地区の洪水の原因は？／川越江川工事中の車道のルートについて。工事により、通行止めになった区画を迂回するため、元福岡の一部地域が危険。／子育てふれあい広場の一時預かりは2日前まで。実際は皆が予約するので、1週間～2週間前でないとうり利用できない。利便性を向上してほしい。／〇〇丁目の道が危険です。アパートの塀が低くなり見晴らしがよくなると助かります。／市内循環ワゴンの時刻をもう少し増やしてもらいたい。12時台は一本もないので、時間帯ごとに1～2本は必ず入れてもらいたい。／東口駅前広場整備計画につ

いて市民の意見を聞く場がほしい。／教育問題、いじめ問題にもっと力を入れてください。／外国人の増加の対応策について教えてほしい。／駒林体育館のトイレを洋式に。1台でもお願いします。

### 午後の部（82件）

議会の様子を市役所ロビーで中継してほしい。／高齢化が進み、市役所に行くにはバスの乗り換えが必要となり不便です。／本庁舎に行かないで済む方向に完全に実施してください。／市内循環ワゴンの運行ダイヤを使いやすく改善してください。同時にルートを見直して。／市行政への興味を増やすためにも、小学校高学年以上の市議会傍聴実現を。／コンビニでの証明書発行について。／債権管理条例の効果を知りたい。期待する。／議会の写真撮影は許可されるのか。／道路の傷みが全般的にひどく感じます。／中学校の合唱部の評判を聞き、他県から家を購入した人がいます。教育にも力を入れていることをアピールしてほしい。／外国人のごみ出し、騒音の苦情に対策は。／貧困家庭の子ども食堂の必要性や検討状況は。／道路街路樹等については常任委員会として全市を行政の協力を得て調査して市民が安心して歩ける道づくりをしてほしい。

### 議会報告会アンケートから

- 住まい 市内 52人 市外 2人(川越市 富士見市) 記入なし 1人
- ふじみ野市議会を傍聴したことは？ ある 26人 なし 29人
- 開催時間(約2時間程度)はどうでしたか。ちょうどよい 37人 少し長い 5人 少し短い 10人 記入なし 3人
- 3月・6月定例会の説明は分かりやすかったですか。  
分かりやすかった 13人 普通 29人 分かりにくい 10人 記入なし 3人
- テーブルごとの意見交換について  
とても良かった 15人 良かった 28人 どちらともいえない 9人 とても悪い 1人 記入なし 3人 ※複数回答 1人